

Artikel vom 16.03.2018

Jahreshauptversammlung der CSU Estenfeld

## Ausführliche Erklärungen zu den Estenfelder politischen Themen



Bernhard Strümper und Dr. Hans-Georg Carls bei der Ehrung langjähriger Mitglieder

### **Positiver Bericht des CSU Ortsvorsitzenden**

Soviel Aktivitäten wie im Jahr 2017 gab es schon lange nicht mehr, erfreute sich CSU-Ortsvorsitzender Michael Weber in seiner Präsentation.

Ein Themenabend mit dem Halbzeitbericht der Bürgermeisterin Rosi Schraud und der Themenabend mit MdB Paul Lehrieder, der Ausflug nach Heidelberg, das erste Estenfelder Entenrennen und die Ausstellung zum historische Estenfeld waren neben den alljährlich stattfindenden Veranstaltungen, wie zum Beispiel der CSU-Winterzauber, die Highlights des Jahres 2017.

Die Öffentlichkeitsarbeit wurde erheblich forciert, wie stv. Vorsitzender Dieter Ruchser vortrug. 80 Veröffentlichungen in den Druckmedien, der Homepage und in den Social-Media informierten die CSU Mitglieder rundum.

Bürgermeisterin Rosi Schraud berichtete über die wichtigen, notwendigen und nächsten Maßnahmen in der Gemeinde. Sie stand den anfallenden Fragen offen gegenüber und informierte sachlich und sehr gut nachvollziehbar die CSU Mitglieder.

Schatzmeister Stephan Schenkel musste den Anwesenden zwar ein kleines Minus in seinem Kassenbericht verkünden, es sei aber keine Beunruhigung, wenn man berücksichtigt, was im letzten Jahr alles bewerkstelligt wurde. Die Finanzen sind auch weiterhin stabil.

Die Revisoren Jürgen Baur und Albin Wolz bestätigten dies und beantragten die Entlastung der Vorstandschaft und des Schatzmeisters. Dem Antrag wurde einstimmig entsprochen.

Vor der allgemeinen Diskussion stand noch die Wahl zur Endsendung der Kreisdelegierten in die Delegiertenversammlung zur Europawahl an. Hier wurden gewählt: Andreas Gutmann, Manfred Kothe, Ulrike Roth, Dieter Ruchser, Stephan Schenkel, Rosi Schraud, Johannes Streit Michael Weber.

CSU Ortsvorsitzender Michael Weber, Bürgermeisterin Rosi Schraud und stellvertretender Vorsitzender Dieter Ruchser durften Herrn Bernhard Strümper und Herrn Dr. Hans-Georg Carls für ihre langjährige Mitgliedschaft und ihr Engagement für die CSU ehren.

Zum Schluss dankte der CSU-Ortsvorsitzende allen Teilnehmer der Jahreshauptversammlung für ihre konstruktive Diskussion.